

## BIOGRAFIA MUSICAL GRUPO "AÑOS DORADOS"

El Grupo nace en el mes de mayo de 1989 por iniciativa de Armando Manzano, con el nombre de "Años Dorados".

En su inicio estuvo integrado por: Armando Manzano en la guitarra líder, Patricio Montúfar en el bajo, Eduardo Chacón en los Teclados, Luís Sierra en la guitarra rítmica, Marco Nieto en la batería y Pablo Herrán como cantante. Posteriormente debido al retiro de Marco Nieto, pasó a tocar la batería Luís Sierra hasta su separación en el año 2000.

Su repertorio se basa principalmente en covers de los años 70's y 80's, interpretando los éxitos de afamados grupos como: los Ángeles Negros, Los Iracundos, Los Pasteles Verdes, Los Terrícolas, Los Mitos, Teen Tops, de solistas extraordinarios como: Salvatore Adamo, Camilo Sesto, Junior, Alberto Vásquez, etc.

Pronto creció su popularidad y fue requerido para amenizar Peñas Bailables y Veladas Artísticas en los principales Locales de Espectáculo que había en Quito. Su actividad se derivó para las poblaciones aledañas a Quito como: Cumbayá, Tumbaco, Guayllabamba, Sangolquí, Machachi, Puembo, Cayambe, Tabacundo, El Quinche, Ciudad Mitad del Mundo, etc. Era el número principal de las fiestas de aniversarios de fundación y programas artísticos en general que ahí se organizaban.

A partir de 1991, la agrupación recibe invitaciones de provincias para amenizar el Programa de Elección de Reinas de las principales ciudades del país. Estas fueron testigos de la calidad interpretativa de "Años Dorados", consagrándose como uno de los mejores grupos de Música del Recuerdo.

Durante su vida artística compartió escenarios con artistas nacionales e internacionales como: Los Iracundos, Leonardo Favio, Leo Dan, Sandro, Los Visconti, Silvana, Jinsop, Los 4 del Altiplano, Los Titos, Gustavo Velásquez, Trío Colonial, entre otros.

Realizo varias presentaciones en televisión: Sábados Espectaculares de TELEAMAZONAS, San Viernes y Noches de Fiesta en GAMAVISIÓN, Nuestros Artistas, en ECUAVISA, en el CANAL 23 TELEANDINA.

Años Dorados en 1992 realizó su primera grabación, un disco de 45 RPM con un tema inédito "Me enseñaste a ser feliz", de O. Reyes y A. Manzano. Para 1993 se realiza la grabación de un material discográfico para un LP. La grabación se realizó en TV RECORDS, durante 3 meses.

No se llegó a prensar el LP y tuvieron que pasar 2 años para que se haga contacto con el empresario señor Hugo Rodríguez (+) de HERCOVIP con sede en EE UU, para que se firme un contrato de representación por el cual dicha empresa se comprometía

a la fabricación del primer CD de Años Dorados y viaje a los Estados Unidos para una serie de eventos que incluían la promoción y el lanzamiento del mismo.

Lamentablemente por el sensible fallecimiento del señor H. Rodríguez, se dio por terminado el contrato y toda relación con la empresa antes nombrada.

El CD llegó a Quito en junio de 1996 y rápidamente fue puesto en las principales emisoras a nivel nacional, las mismas que tenían afinidad con la música que interpretaba Años Dorados. Su éxito fue total.

En el año 2013 se realiza el lanzamiento de su segundo CD, *"Recuerdos con Estilo"* Vol.2, por un pedido del numeroso público que lo siguió a través de dos décadas y que han vibrado con cada una de sus actuaciones.

En mayo del 2015, Años Dorados cumplió 25 años, y algunos de sus integrantes sobrepasan los 30 años dedicados a la vida artística.

El Grupo está integrado por:

- Armando Manzano    Guitarra, Coros, Director Musical
- Eduardo Chacón    Teclados
- Patricio Montúfar    Bajo, Coros
- Julio Pólit            Batería
- Pablo Herrán        Voz

REPRESENTANTE: Julio Polit